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未知身份的发言者：  上午好。这是 ICANN 第 63 届会议的“每日 GAC 会议概述”会议。 

 

GAC 主席玛娜尔·伊斯梅尔 (MANAL ISMAIL)：请大家就坐，我们将马上开始会议。谢谢大家！[音

频中断] 

欢迎大家回来。本次是我们根据议题 21 召开的“每日 GAC 会议概

述”会议，时长为 15 分钟。我们已经晚了几分钟，但我还是想先用 

5 分钟左右的时间来向大家介绍 ICANN 的行为标准。有请罗伯特 

(Rob) 发言。 

   

罗伯特·霍格嘉斯 (ROBERT HOGGARTH)：非常感谢玛娜尔。谷尔顿 (Gulten)，我们可以放映幻灯

片了，效果非常好。玛娜尔要求我向大家介绍一下 ICANN 的行为标

准，也就是回顾一下目前工作的发展历程。这要回溯到 2007 年，组

织首次对组织的透明度和问责制标准进行全面审核。关于这一点，

我已经高亮显示了该原始报告的文字。报告中特别强调必须鼓励参

与，建立信任，如果存在争议或社区成员认为有必要进行审核的其

他领域，或者他们在流程中或在不同群组或不同个人之间的联系中

遇到的困难，务必提供所有相关信息。 

在下一张幻灯片中，我所分享的都是之前按 ICANN 预期行为标准整

合在一起的一些原始原则和建议。大体上来说，制定一份报告，董

事会对报告进行审核，然后征询公众意见，最后形成一份文档，建
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立一些一般标准或期望。有些人认为这些是常识性内容，但大家也

知道，在定期举行的 ICANN 会议上，各种不同的文化汇聚一堂，而

且非常重要的一点是，在理解如何开展工作和如何坦率行事方面，

每个人都会有自己的基准。 

因此，从组织的视角来看，这些标准适用于整个组织和社群内部，

也适用于一般情况。在这张幻灯片上，我提供了指向预期行为标准

的链接，因为在 2008 年通过之后，又分别在两个不同的场合对其进

行了审核和修改，如果大家愿意的话，也可以对其进行修正。最近

一次修正是在 2016 年，那是几年之前，就在马拉喀什会议之后不久。 

在下一张幻灯片中，我对它们当前的情况进行了总体描述，如果将

其与先前的原则进行比较的话，大家会发现，先前有 6 项原则，而

现在已经接近有 9 项原则了。这些原则已在网站上提供，可供所有

人查看，而且大家也会发现，每当大家在 Adobe Connect 虚拟会议

室打开一个会议，举行网络研讨会，或是登录 Adobe Connect 时，

你们必须单击“是的，我接受此行为标准”。大家也知道，这些行

为标准并不是法律法规，而是大家所分享的并且社群已达成共识的

期望，这是针对大家的个人行为方式以及与他人的互动方式的要求。

它不仅适用于董事会和社群成员，还适用于我们所有员工。因此，

它适用于整个社群。 

玛娜尔，我在接下来的幻灯片中对这些行为准则进行了详细介绍，

这份演示稿主要是为那些想要参考或将其带到后续工作中的人员提

供的。我还提供了此文档的副本，如果有人想将其带走以做进一步

参考的话，可以到工作人员的桌子上拿一份复印件。整个组织当前

并没有采取积极的措施来审核这些内容，但正如我们明天将要讨论

的那样，郭峰先生的新工作组正在组建之中，该工作组将对运营原
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则进行审核，这可能就是委员会想要参考的文档，或是在你们更加

全面地完善和传达自己的运营原则时，也可以包括其中的部分内容。 

玛娜尔，这就是整个工作进展的概览。正如我所说的，我已将幻灯

片展示出来，因为可能没有人能看清这些特定项目，我们高兴有人

可以参考上面的内容或者提出任何问题。谢谢大家！ 

 

GAC 主席玛娜尔·伊斯梅尔：非常感谢，罗伯特。在我们继续之前，大家还有问题吗？  好。所以，

对于 GAC 应该如何处理自己的事务，以及 GAC 在处理这些事务时应

该对社群其他成员提出何种期望而言，我希望这是一个有用的提醒。

我就说到这里，汤姆 (Tom)，我将麦克风交给你，可否请你简单介

绍一下今天要举行的会议？ 

   

汤姆·戴尔 (TOM DALE)：   谢谢玛娜尔，各位上午好。GAC 不久将召开一次简短的会议，评审

昨天举行的高层政府级会议 (HLGM) 所取得的成果，总结所有的经

验教训，以及针对下一次 HLGM 会议提出一些可行的举措。随后，

GAC 将参与有关让 GAC 工作组参与提名委员会 (NomCom) 的讨论，

该会议由来自阿根廷的奥尔加·卡瓦利  (Olga Cavalli) 以及当前 

NomCom 领导层的一些成员主持，旨在澄清有关  GAC 可能参与 

NomCom 的若干问题。 

然后，GAC 将准备制定一份针对 GAC 能力建设工作坊的评估报告，

这些工作坊在 GAC 欠服务地区工作组和 ICANN 组织的帮助下已经开

展了一、两年时间。午餐之后，GAC 将与 ccNSO，也就是国家和地

区名称支持组织召开会议，该组织代表的是大多数而非所有国家和
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地区顶级域的利益，然后是与 ALAC 的会议。ALAC 是一般会员咨询

委员会，ALAC 是 ICANN 社群的一个区域性组成部分，代表了整个互

联网的最终用户。 

短暂休息后，GAC 将与 ICANN 董事会召开会议。上个星期天，GAC 

已与 ICANN 董事会成员进行了多次讨论。貌似是很久以前的事情。

但大家可能还记得，那是个星期天。但此次会议全体董事会成员都

将出席，这是一次定期活动，是广泛受到社群其他成员欢迎的活动。

当 GAC 与 ICANN 全体董事会成员举行面对面的会议时，正如大家所

知道的那样，GAC 会向董事会提出他们所标记的一些问题。 

然后是一个较短的审核时段，以便大家了解公报的进展情况，最后

介绍一些变更，我想大家前几天应该收到了电子邮件通知。今天下

午晚些时候将举行首次公报起草会议，在此之前，将会举行两次非

常短的会议以便帮助 GAC 了解相关信息。一次会议介绍 .amazon 申

请的情况，另一次会议介绍重新提出的关于保护红十字会与红新月

会标识符的政策制定流程建议的最新情况。当然，.amazon 问题已

得到证实。另一次会议我还不确定，但之后会告知大家。最后一场

会议，就是起草会议。这就是今天接下来的会议安排。感谢玛娜尔。 

   

GAC 主席玛娜尔·伊斯梅尔：谢谢汤姆！大家对今天的议程有什么看法吗？  卡沃斯 (Kavouss)，

请讲。 

 

卡沃斯·阿斯特 (KAVOUSS ARASTEH)：好的，我可能没有仔细查看我们将与董事会讨论的那些项

目。我们是否有提到如果在 2019 年 5 月 25 日之前没有就临时规范
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做出决定，那将会怎样？  将会发生什么情况呢？  因为临时规范的

期限只有一年，我不知道这个问题是否已经通过某种方式提出，如

果没有提出，那么如果你同意的话，我想提出这个问题。谢谢大家！ 

 

GAC 主席玛娜尔·伊斯梅尔：谢谢卡沃斯。这个问题已经列在向董事会提出的问题清单上。谢谢

大家！大家还有其他意见吗？  好的。如果没有的话，那就结束概览

部分，我们是否可以开始下一场会议？    

 

 

 

 

[听力文稿结束] 


